



Esta mañana se ha reunido la Junta de Portavoces del Consell de Formentera, formada por los portavoces de cada grupo político con representación en el Consell, el president de la institución insular, Jaume Ferrer y el conseller de Presidencia, Bartomeu Escandell, en la que ha sido la última reunión de este órgano durante esta legislatura.

El president del Consell ha destacado que la Junta de Portavoces se ha reunido durante esta legislatura 24 veces, mientras que en la legislatura de 2011 a 2015 se reunió 6 veces. Jaume Ferrer ha explicado que en 2015 todos los grupos políticos consensuaron 14 propuestas prioritarias, pero que para llevarlas adelante se necesitaba la colaboración de otras instituciones. "En estos 4 años, hemos visto como el trabajo hecho con consenso ha dado sus frutos y hemos conseguido llevar la mayoría de las propuestas a cabo", según el president.

Por su parte, el conseller de Presidencia ha hecho un repaso de la situación actual de las 14 propuestas. De entre los proyectos llevados a cabo Bartomeu Escandell ha valorado muy positivamente la ordenación del Estany des Peix, "por fin somos competentes para poder consensuar con los usuarios su ordenación y la recuperación de este espacio natural".

El inicio de la regulación de la entrada de vehículos, la mejora de la regulación del fondeo en el litoral de la isla, la puesta en marcha de la balsa de riego, el inicio de las obras de la residencia, la ordenación del puerto de la Savina, la futura creación de la escuela de Sant Ferran, el fomento de la vivienda para todo el año, la transferencia de la promoción turística o conseguir una financiación justa que tenga en cuenta la doble insularidad de Formentera son otros de los proyectos que han podido salir adelante, según el conseller.

Como trabajo por hacer queda, según Escandell, la regulación del transporte marítimo, la creación del museo de Formentera, la modernización de la Central Eléctrica de es Ca Marí o la recuperación de las Salinas. Todos los portavoces han valorado positivamente este órgano que ha permitido consensuar los principales proyectos que afectan a la isla de Formentera.

7 de mayo de 2019

Área de Comunicación  
Consell de Formentera